

30.10.2019



Verbot einer Kunstausstellung

Im Februar dieses Jahres sollte in Belarus eine Ausstellung der modernen libertären Kunst von belarussischen Künstlerinnen stattfinden. Der KGB verbot die Ausstellung unter dem Vorwand, dass die Gemälde junger Künstlerinnen "extremistisch" seien, auch das Begleitprogramm der Ausstellung. "Nasch dom ("Unser Haus") lehnt das Verbot politischer Kunst, insbesondere durch KGB-Offiziere, und die Verfolgung junger Künstlerinnen entschieden ab.

"Nasch dom ("Unser Haus") hat beschlossen, die Meisterwerke der belarussischen Künstlerinnen Anna, Alexandra und Lolita in einem Online-Ausstellungsformat zu zeigen:

https://nash-dom.info/gallery/browse/onlain-vystavka-belaruskih-libertartnyh-hudozhnits